



EQUILBRISTA. Organizaciones y comunidades afectadas por la contaminación en la Cuenca del Alto Atoyac denunciaron lo que consideran una "simulación" en las acciones de limpieza del río Atoyac, realizadas en preparación para la visita de la presidenta Claudia Sheinbaum. Exigieron la implementación de un Plan de Saneamiento Integral con participación ciudadana y respaldo científico. Según las denuncias, en las últimas dos semanas se realizaron acciones de limpieza superficial, como la remoción de residuos, el desmonte de vegetación y la extracción de lodos tóxicos con maquinaria pesada, sin un enfoque real de restauración ambiental.



MALABARISTA. Desde el recinto de San Lázaro, legisladores y expertos destacan la necesidad de un marco jurídico que garantice la libertad de expresión y proteja a los usuarios de plataformas digitales, especialmente a los menores de edad. Además, se confirma que se están realizando esfuerzos conjuntos con instituciones, investigadores y creadores de contenido para fortalecer la libertad de expresión en el ámbito legislativo, lo cual, según afirman, "definitivamente no se ha hecho". Este enfoque busca asegurar tanto el derecho a expresarse como la protección de los más vulnerables en el entorno digital.